

Refutan mujeres escasez de candidatas naranjas

MAYOLO LÓPEZ

La afirmación de que es “difícil conseguir buenas candidatas” le valió al representante de Movimiento Ciudadano (MC) ante el INE, Juan Miguel Castro, el cuestionamiento de militantes mujeres.

“Hace falta que este Consejo (General del INE) incentive a las mujeres a participar, las capacite y haga que se sientan con las facultades necesarias para meterse a los procesos electorales. Si vieran ustedes, qué difícil es conseguir candidatas”, planteó el representante naranja en sesión del organismo.

“No se trata de improvisar candidatas: se trata de buscar, en verdad, mujeres que quieran participar”.

Para la senadora Patricia Mercado, ampliamente reconocida por la promoción y defensa de la causa feminista, la posición que esgrimió Castro Rendón “es equivocada”.

A través de su cuenta de X, la ex candidata presidencial respondió: “Que nos diga cuándo le presentamos la lista de mujeres puestas y más que capacitadas para ser candidatas”.

Patricia Mercado
Senadora de MC

// Que nos diga cuándo le presentamos la lista de mujeres puestas y más que capacitadas para ser candidatas a todos los puestos de elección popular”.

También le contestó la ex diputada Martha Tagle. “No, a las mujeres no hace falta que se les incentive a participar, se les capacite, y haga que se sientan con las facultades para meterse a los procesos electorales”.

“Más bien las mujeres estamos hartas del machismo y de la violencia en los partidos, y muchas hacen bien al no estar dispuestas a soportarlo. Otras estamos dentro dando la batalla contra los machos y cambiando las reglas para que estén obligados a dejar pasar a las mujeres a los espacios de decisión a los que tenemos derecho”, señaló.